

Panamá, 12 de mayo de 2024.

En relación con el comunicado del 11 de mayo de 2024, en el cual Argos notificó el cese de operaciones de la producción de concreto, precisamos que nuestras líneas de negocios de cemento, mezclas listas, agregados, que desarrolla la empresa Argos, mantiene inalterada su actividad habitual en beneficio de sus clientes.

La actividad de producción de concreto que desarrollaba nuestra subsidiaria Concreto S.A. es la que ha cesado definitivamente su operación desde el 11 de mayo de 2024.

Reiteramos que, en este proceso, hemos asegurado plenamente los derechos laborales de los colaboradores de Concreto, S.A.

Atentos saludos,



Carlos Morales
Gerente de Negocios
Argos